El premio 'harambee 2018' reconoce de la nigeriana Ebele Okoye la superación de "la queja" con el emprendimiento

La nigeriana Ebele Okoye, una de las impulsoras cambio que viven los derechos y la dignidad de las mujeres en África, ha sido la ganadora del 'Premio Harambee 2018 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana', que ha reconocido en esta licenciada en Farmacia su labor emprendedora.

ecodiaro (Servimedia) El premio 'harambee 2018' reconoce de la nigeriana Ebele Okoye la superación de "la queja" con el emprendimiento

En concreto, con este galardón patrocinado por el laboratorio René Furterer, se subraya el empeño de Okoye "por superar la queja ante tanta injusticia y ponerse manos a la obra desde su mismo país contribuyendo con su grano de arena en un inmenso desierto de desigualdad y convirtiendo a mujeres cuyo único futuro era trabajar la tierra en emprendedoras capaces de sacar adelante su propio negocio".

Coincidiendo con la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el pasado 8 de marzo, la ganadora visita estos días España para recordar el escenario en el que trabaja desde hace diez años y recaudar fondos. "Nigeria es la primera economía de África y su clase media aumenta cada día, sin embargo la situación de muchas mujeres sigue siendo dramática: violaciones, violencia en el seno de la pareja, niñas obligadas a casarse o marginación escolar. Sobre todo en el norte del país, muchas mujeres no pueden ni hablar, ni vestirse como quieren, ni viajar solas", explicó en un reciente encuentro con la prensa.

Brecha de género

Okoye denuncia la verdadera brecha de género que padecen las mujeres nigerianas y a la que hace frente el Programa AMAD, de la ONG 'Women's Board', en la que trabaja. Entre sus logros en una década destaca "la implicación de estudiantes universitarias en el futuro de su país y el fruto concreto de miles de personas ayudadas a salir de la marginalidad educativa y social con formación para la creación de empleo".

Okoye también destaca que "los informes internacionales indican que las mujeres y las niñas de mi país sufren una desventaja y una discriminación sistemáticas que se magnifican para quienes viven en los estados y los sectores más pobres de la sociedad" y ha puesto la nota de esperanza confirmando que hay mujeres africanas que están siendo motor de este cambio.

Harambee (que en 'swahili' significa "todos juntos") es un proyecto internacional de solidaridad con África subsahariana que colabora con proyectos educativos, sanitarios

o asistenciales, impulsados y realizados por los mismos africanos en sus países. Todos sus voluntarios trabajan de forma solidaria, sin percibir remuneración alguna.

En 2018 Harambee desarrolla proyectos en Benín, Bwrundi, Congo, Camerún, Costa de Marfil, Kenia, Nigeria, Rwanda, Sudáfrica, Togo y Uganda.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/premioharambee-2018-nigeriana-ebele-okoyesuperacion-queja-con-emprendimiento/ (22/10/2025)